

Festival floral mundial en Canadá

La Oficina Internacional de Exposiciones, con sede en París, ha reconocido que la exhibición floral mundial que se celebrará en Montreal con el título de *Les Floralties internationales de Montréal 1980* ostenta la categoría especial de exposición mundial. Esta será la segunda vez en 13 años, después de la Expo 67, que la Oficina Internacional de Exposiciones concede tal distinción a Montreal.

Les Floralties internationales, aprobados por la Asociación Internacional de Productores Hortícolas compuesta de miembros de 19 países, es la primera exposición de su tipo a celebrarse en América del Norte. Se ha descrito como una "gala hortícola...una comunión entre el hombre y la naturaleza".

Se utilizarán dos lugares para la exposición - una zona de 6.000 M² en el Velódromo del Parque Olímpico para exhibiciones interiores del 17 al 29 de mayo y 40 hectáreas de la isla Notre-Dame para la exhibición exterior del 31 de mayo al 1 de septiembre de 1980.

Esta será la cuarta vez que esta isla artificial será escenario de un acontecimiento internacional: la Expo 67, los Juegos Olímpicos Veraniegos de 1976 y el Gran Prix 1978.

El Gobierno Federal, por medio de su Ministerio de Asuntos Exteriores, invitará a todos los países que tienen relaciones diplomáticas con Canadá a participar en la exposición.

El reconocimiento de *Floralties* por parte de la Oficina Internacional de Exposiciones fue buscado con ahínco por el Embajador canadiense en Francia, Gérard Pelletier, el mes de diciembre pasado. Si bien el tiempo normal para decidir sobre solicitudes competitivas es de cuatro meses, este tiempo se redujo a dos a sugerencia de la Unión Soviética.

La última *Floralties*, reconocida por la Oficina Internacional de Exposiciones, se celebró en Viena en 1974.

La exposición dará a Montreal uno de los mayores jardines permanentes de América del Norte. También será la primera vez que horticultores de Europa y América compiten entre sí.

La exposición

Floralties presentará, en el interior, flores cortadas, plantas en flor, plantas tropicales y subtropicales, cactus, árboles y arbustos ornamentales, presentaciones de arte floral, bonsai, flores secas, arreglos florales, etc. Se necesitarán unas dos horas y media para visitar la exposición.

En el exterior, la exposición incluirá un despliegue de flores, árboles y arbustos ornamentales, coníferas, especies de hoja perenne, macizos de rosas, árboles frutales, verduras, jardines hortícolas, cantos de flores, exhibiciones educativas y científicas y jardines infantiles y comunales. Con objeto de apreciar completamente las exhibiciones durante los varios períodos de florecimiento se necesitarán,



El Velódromo (arriba), construido para los Juegos Olímpicos de Verano de Montreal 1976, será el lugar de la mayor exposición floral de América del Norte.